

Motorradsaison 2016 - Sicherer Start ins Frühjahr



Es wird Frühling! Mit den ersten warmen Sonnenstrahlen im März kommt oft auch das Motorrad wieder aus der Garage. Ein technischer Kurzcheck - Bremsen, Reifen, Beleuchtung und Ölstand - und los geht's zur ersten Runde des Jahres.

Allzu große Euphorie kann aber gefährlich sein. Das zeigt die Unfallstatistik. Jedes Jahr im März steigen die Motorradunfälle sprunghaft an. So verunglückten 2014 im Februar rund 700 Motorradfahrer; im März waren es mehr als 2.600. Denn zum einen sind viele Motorräder über die Wintermonate abgemeldet und selbst diejenigen, die angemeldet bleiben, werden nur selten gefahren. Um zum anderen sind die Fahrer zu Saisonbeginn nach monatelanger Zweirad-Abstinenz oft ungeübt und müssen sich erst wieder an ihre Maschine gewöhnen.

Aber auch die Straßenverhältnisse können sich über die Wintermonate massiv geändert haben. Frostschäden sind da ein häufiger Grund. Plötzlich klaffen auf der wohlbekanntesten Hausstrecke Schlaglöcher im Asphalt. Gerade in Kurven kann das schnell zu Stürzen führen. Selbst bereits reparierte Straßenschäden können Unfälle begünstigen. Denn der Grip ist auf den Flicker häufig anders als auf dem umgebenden Straßenbelag. Vor allem Bitumen und loser Rollsplit tun sich da oft unrühmlich hervor.



Torsten Sauer

Nur topfit aufs Zweirad und vorsichtig loslegen, das raten Motorrad-Experten insbesondere für den Saisonstart. Vor allem jüngere Fahrer sollten dabei sich zügeln. Denn laut Statistik sind sie auch bei Motorradunfällen besonders häufig betroffen. "Routinierte Fahrer fahren in der Regel überlegter und damit verkehrssicherer", weiß Torsten Sauer, Leiter Produktmanagement Kfz der HDI Versicherung. Und er ergänzt: "Das kann sich zum Beispiel auch auf die Versicherungsprämien auswirken."

Vor Saisonstart lohnt sich deshalb auch noch ein Blick auf den Versicherungsschutz. Den hat zum Beispiel die Zeitschrift "Motorrad" in der Ausgabe 24/2015 getestet. HDI "Motor-Plus" schneidet dabei erneut mit dem Prädikat "Motorrad Top-Tarif" ab. Unter www.hdi.de/motorradversicherung lässt sich der Schutz für

die Maschine berechnen und online abschließen.

HDI Versicherung AG

Die HDI Versicherung AG bietet Sachversicherungslösungen für Privatkunden und Firmenkunden. Dabei reicht die Angebotspalette von Kfz-Versicherungen über private Haftpflicht- und Hausratversicherungen bis hin zu Komplettlösungen für kleine und mittlere Unternehmen sowie speziellen, berufsbezogenen Lösungen für Freie Berufe. Die HDI Versicherung AG gehört zur Talanx-Gruppe. Talanx ist mit Prämieinnahmen in Höhe von 29,0 Mrd. EUR (2014) und mehr als 21.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern eine der großen europäischen Versicherungsgruppen. Das Unternehmen mit Sitz in Hannover ist in rund 150 Ländern aktiv. Talanx arbeitet als Mehrmarkenanbieter mit einem Schwerpunkt in der B2B-Versicherung. Mit der Marke HDI, die über eine mehr als hundertjährige Tradition verfügt, ist Talanx im In- und Ausland sowohl in der Industrieversicherung als auch in der Privat- und Firmenversicherung tätig. Zu den weiteren Marken des Konzerns zählen Hannover Rück als einer der weltweit führenden Rückversicherer, die auf den Bankenvertrieb spezialisierten Targo Versicherungen, PB Versicherungen und Neue Leben, der polnische Versicherer Warta sowie der Finanzdienstleister Ampega. Die Ratingagentur Standard & Poor's bewertet die Finanzkraft der Talanx-Erstversicherungsgruppe mit A+/stable (strong) und die der Hannover-Rück-Gruppe mit AA-/stable (very strong). Die Talanx AG ist an der Frankfurter Börse im MDAX sowie an den Börsen in Hannover und Warschau gelistet (ISIN: DE000TLX1005, WKN: TLX100, polnisches Handelskürzel: TNX).

Pressekontakt:

Andreas Ahrenbeck
Telefon: +49 511 645-4746
Fax: +49 511 645-4504
E-Mail: andreas.ahrenbeck@hdi.de

Unternehmen

HDI Lebensversicherung AG
Charles-de-Gaulle-Platz 1
50679 Köln

Internet: www.hdi.de